

Landtagspräsidentin Brakebusch trifft niederländisches Königspaar

Bei einem festlichen Abendessen am heutigen Donnerstag, 9. Februar 2017, trifft **Landtagspräsidentin Gabriele Brakebusch** mit Seiner Majestät König Willem-Alexander und Ihre Majestät Königin Máxima der Niederlande zusammen.

Das Abendessen wird von Ministerpräsident Dr. Rainer Haseloff zu Ehren der Gäste im Festsaal des Alten Rathauses der Lutherstadt Wittenberg gegeben.

Seit dem 7. Februar 2017 hält sich das niederländische Königspaar zu einem Arbeitsbesuch in Thüringen, Sachsen und Sachsen-Anhalt auf. Zweck dieses Besuchs ist die Vertiefung der Handels- und Investitionsbeziehungen und die Förderung der Zusammenarbeit in den Branchen Hightechsysteme und -werkstoffe, Chemie und Hochwasserschutz zwischen Deutschland und den Niederlanden. Darüber hinaus geht es um kulturelle, historische und gesellschaftliche Entwicklungen wie 500 Jahre Reformation.